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Примите Поздравления z

Работники торговли каждый день на своём посту: и в 
будни, и в выходные, и во время самоизоляции. Они 
так же, как и врачи, оказались на передовой корона-
вирусного фронта, рискуя своим здоровьем. Но про-
давцам, товароведам и кассирам значительно реже 
говорят слова благодарности, чем медикам. Прибли-
жающийся День работника торговли,  который отме-
чается 24 июля, – отличный повод для тёплых слов и 
проявления внимания к тем, кто за прилавком.

На улице Московской в  городе  Шебекино стоит при-
метное здание – магазин «Фасоль», в котором мож-

но купить практически любые продукты для дома и се-
мьи: сыры, колбасы, овощи, фрукты, напитки, прянос-
ти, хлебобулочные изделия и другие товары. Магазин, 
который раньше назывался «Огонёк»,  располагается 
возле  дороги, поэтому его покупатели – не только мес-
тные жители, но и проезжающие мимо водители.

Здесь у нас состоялся разговор с товароведом этого 
магазина Светланой Николаевной Поповой. Чтобы ни-
кому не мешать, она пригласила нас в подсобное поме-
щение. В торговом зале тем временем жизнь шла своим 
чередом, покупатели покупали, а продавцы продавали.

- Коллектив наш очень дружный. Мы как одна семья, 
всегда помогаем и поддерживаем друг друга, – расска-
зывает товаровед, приветливо улыбаясь.

Попова родилась и выросла в Шебекино. Окончив 
школу и получив затем специальность «Портной-уни-
версал», Светлана не планировала работать продавцом, 
но когда сестра Татьяна в 2006 году предложила работу 
на рынке, она, не задумываясь, пошла.

- В торговле оказалась случайно, но работу эту полю-
била всей душой. В торговле главное – уметь общать-
ся и находить общий язык со всеми людьми. Нужно и 
ребёнку угодить, и бабушку не обидеть. Постоянные по-
купатели всех нас знают по именам. Разве это не при-
ятно? – продолжает наша собеседница.

С 2007 года Попова работала в магазине «Магнит», 
прошла путь от продавца-кассира до директора мага-
зина. Но добираться к месту работы в посёлок Тавро-
во ей  было неудобно, и поэтому в 2017 она перешла на 
работу поближе к дому, в магазин «Фасоль». 

С работниками торговли мы встречаемся почти каж-
дый день. В некоторые магазины заходить особенно 

приятно именно благодаря людям, которые встречают 
нас по другую сторону прилавка. От улыбки продав-
ца  зачастую зависит наше настроение на целый день, 
поэтому доброжелательность для работника торговли 
– самое главное качество. А от товароведа зависят та-
кие показатели как  широта торгового ассортимента, 
качество товаров, товарооборот и многое другое. Ис-
полняя роль главного звена в движении товара до ко-
нечного потребителя, товаровед обеспечивает работу 
всего предприятия. И Попова прекрасно справляется с 
этими обязанностями. Она внесла весомый вклад в ста-
бильное развитие магазина. Розничный товарооборот 
в 2020 году здесь вырос на 10 процентов в сравнении с 
предыдущим годом  и составил 30 миллионов рублей. В 
2019 году в честь профессионального праздника Свет-
лане Николаевне вручили благодарность главы адми-
нистрации Шебекинского городского округа. 

- Она выполняет огромный объём работы, ей нужно 
заказать и принять товар, занести всю информацию в 
компьютер. Светлана Николаевна - очень ответственный 
и трудолюбивый человек, пока она завершит свою рабо-
ту, не уйдёт со своего рабочего места,  – так отзывается о 
ней директор магазина Ольга Павловна Польщикова. 

Светлана Николаевна Попова не только хороший то-
варовед, но и очень интересный человек, улыбчивая, 
добрая, общительная, всегда переживает за близких ей 
людей и особенно за своих сыновей Дмитрия и Егора. А 
ещё,  несмотря на свою занятость, она – великолепная 
хозяйка, вкусно готовит, в доме у неё очень уютно.

Директор магазина собрала вокруг себя людей, похо-
жих на себя,  любящих свою работу, приветливых и го-
товых помочь покупателям. Продавцов здесь учат тер-
пению, вежливости, обходительности и умению «раз-
рулить» любую конфликтную ситуацию. Их здесь трое 
– Яна Александровна Мокрищева, Виктория Николаев-
на Верлока, Оксана Викторовна Горовая. Они на своём 
посту – за кассой, всегда приветливые и готовые по-
мочь покупателям. 

В канун профессионального праздника мы жела-
ем всем работникам торговли благодарных покупа-
телей, крепкого здоровья, благополучия в семье и ус-
пехов в труде.

Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

У товароведа работа 
очень ответственная

Примите искренние поздравления с профессиональным праз-
дником! 

В современной жизни торговля является одной из важных от-
раслей экономики, показателем экономического благосостояния 
общества, уровня жизни людей. От вашего профессионализма, 
качества предоставляемых услуг, душевного тепла и терпения во 
многом зависит настроение жителей, их быт и условия жизни.

Приятно осознавать, что ваша работа постоянно совершенс-
твуется, вы не стоите на месте, движетесь вперёд, изучая спрос 
и потребности современного покупателя, формируя уникаль-
ные торговые предложения и создавая дополнительные удобс-
тва для своих клиентов.

Ваша вера в успех и настойчивость в достижении поставленных  це-
лей – залог устойчивого развития потребительского рынка округа. 

Умелое сочетание инновационных подходов с лучшими тради-
циями способствует насыщению рынка современными качествен-
ными товарами, повышению уровня обслуживания шебекинцев.

Желаем вам благодарных клиентов, коммерческого успеха, 
деловой инициативы, стабильности и уверенности в завтраш-
нем дне! Крепкого здоровья вам и вашим близким, добра и се-
мейного благополучия!

С уважением,
В. ЖданОВ, 

глава администрации  
Шебекинского городского округа

а. СВеТлИчный,
председатель Совета депутатов
 Шебекинского городского округа

Уважаемые работники торговли!
Примите искренние поздравления с профессиональным праз-

дником!
Работа с людьми, наряду с деловыми навыками, требует осо-

бых моральных качеств: вежливости, чуткости и, конечно же, 
любви к своему делу, - без них в торговле не задерживаются. Ведь, 
как известно, покупатель голосует рублём, и от его предпочте-
ний зависит успех всего предприятия. 

В Белгородской области свыше 50 тысяч человек трудятся в 
сфере торговли. Это важный сектор региональной экономики, 
который формирует более 14% валового регионального продук-
та, выполняет ответственный социальный заказ на обеспечение 
населения продовольствием и другими необходимыми товарами, 
что особенно наглядно проявилось в период коронавирусных ог-
раничений. Все региональные предприятия розничной торгов-
ли обеспечили наличие товаров на полках магазинов, не допус-
тили ажиотажного спроса на продукцию первой необходимос-
ти. Спасибо вам большое.

В настоящий момент Правительство области реализует комп-
лекс мер по сбалансированию ценовой политики и обеспечению 
доступности потребительских товаров за счёт развития конку-
ренции, организации продовольственных ярмарок, где представ-
лена продукция местных производителей без наценки посредни-
ков.Очень рассчитываем на вашу помощь в этой работе.

От всей души желаю вам позитивных трудовых будней, атмос-
феры добра и взаимоуважения на работе и дома, крепкого здо-
ровья, процветания и благополучия! 

В. ГладКОВ,
временно исполняющий обязанности 

Губернатора Белгородской области

Уважаемые представители сферы торговли, 
ветераны и заслуженные работники отрасли!
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добрые Перемены z

25 июля – день сотрудника органов следствия российской Федерации z

 Терезовка – совсем крошечный 
населённый пункт на карте Ше-
бекинского городского округа. Но 
именно здесь, на улице Победы, 19 
июля было закончено строитель-
ство новой автодороги по област-
ной программе безопасного движе-
ния. Дороги протяжённостью 1 ки-
лометр 700 метров.  

Мы подъехали к месту событий в 
тот момент, когда грейдерист 

Игорь Егорович Сумароков (он на 
снимке) наносил «последние штри-
хи» на обочине трассы.

Совсем невдалеке от него находил-
ся прораб Андрей Владимирович Бала-
бай, которого окружили пожилые жен-
щины и наперебой приглашали каж-
дая к своему двору, чтобы он им по-
мог что-то там поправить в подъезд-
ных путях. Андрей Владимирович от-
бивался, как мог, говорил, что дорож-
ники и так сделали что могли, боль-
ше, чем положено, они делать не име-
ют право, но…

 - Вам нравится, как смонтирована 
автотрасса? – спросил я, чем отвлёк на 
время внимание женщин от прораба.

 - Хорошая дорога! Спасибо! И про-
раб хороший, и специалисты, - чуть ли 
не хором ответили женщины и вновь 

Дорога сделана качественно и  в срок

Четверть века на страже закона
Работа в Следственном комите-
те требует полной отдачи: ночные 
выезды, дежурства, круглосуточ-
ная работа, осмотры места проис-
шествия. Наш гость – следователь 
с двадцатипятилетним стажем. Его 
работа непрерывно соприкасается 
с горем и страданиями людей. Но-
вое дело в производстве обознача-
ет не просто набор сухих данных, из-
ложенных складно, в соответствии с 
законом, на бумаге. За каждым то-
мом, а порой и не одним, стоят жиз-
ни людей, слёзы, страдания, пока-
леченные судьбы. О тонкостях сво-
ей работы, карьере и самых гром-
ких делах рассказал руководитель 
следственного отдела по Шебекин-
скому району следственного управ-
ления Следственного комитета Рос-
сийской Федерации по Белгородской 
области полковник юстиции  Андрей 
Алексеевич Юдин. 

– Андрей Алексеевич, как вы при-
шли в профессию? Как складывалась 
ваша служба?

- Выбор профессии «следователь» со-
стоялся в восьмом классе средней шко-
лы. Несмотря на то, что в нашей семье 
никто никогда не работал в правоохра-
нительных органах, я однозначно для се-
бя решил, что буду поступать в Белгород-
скую школу милиции, которую окончил 
в 1996 году.

Первые несколько лет работал следо-
вателем Ивнянского районного отдела, 
потом занимал должности следователя 
прокуратуры Ивнянского района, замес-
тителя прокурора Ровенского и Ивнян-
ского районов. С момента образования 
Следственного комитета в 2007 году я был 
руководителем Яковлевского межрайон-
ного следственного отдела, Борисовско-
го межрайонного следственного отдела. 
И вот с 1 января 2021 года я оказался на 
шебекинской земле. 

– Расскажите о текущей работе, о 
своём  коллективе?

–Пласт нашей работы достаточно ве-
лик. К нашим полномочиям относит-
ся проведение процессуальных доследс-
твенных проверок и расследование уго-
ловных дел о совершении убийств, при-
чинении тяжкого вреда здоровью, пов-

лекшего смерть потерпевшего, преступ-
лений против половой свободы и непри-
косновенности, преступлений в сфере на-
логообложения, оказания услуг и выпол-
нения работ, не отвечающих требованиям 
безопасности жизни и здоровья потреби-
телей, против правосудия и порядка уп-
равления, коррупционных преступлений, 
совершённых лицами, обладающими осо-
бым правовым статусом, должностными 
лицами. Конечно, есть и определённые 
приоритетные направления, такие как за-
щита прав несовершеннолетних. К нашей 
компетенции относится расследование 
уголовных дел о тяжких и особо тяжких 
преступлениях, совершённых несовер-
шеннолетними и в отношении детей. 

Мы проводим проверки по сообщени-
ям о преступлениях. По результатам этих 
проверок мы возбуждаем уголовные дела, 
которые и расследуем. Говоря проще, мы 
занимаемся сбором и систематизацией 
доказательств по уголовным делам. Ма-
ло вычислить преступника, нужно в пер-
вую очередь доказать его вину. Для это-
го необходимо провести множество экс-
пертиз, собрать доказательную базу и за-
фиксировать все в соответствии с норма-
ми Уголовно-процесссуального кодекса. 
Отступление от норм закона делает до-
казательства недопустимыми. Эта рабо-
та достаточно интересная – мы прово-
дим допросы потерпевшего, обвиняемо-
го и свидетелей, очные ставки, обыски, 
выемки документов, выявляем дополни-

тельные эпизоды в ходе расследования 
уголовных дел.

Любой следователь должен быть готов 
работать без отдыха ровно столько, сколь-
ко потребуется для выполнения всех не-
отложных следственных действий. Сроки 
для принятия следователем тех или иных 
процессуальных решений по уголовному 
делу строго регламентированы УПК РФ, 
нарушать их нельзя ни при каких обсто-
ятельствах.

Если говорить о коллективе, то, поми-
мо меня, в нашем отделе служат следо-
ватель Наталья Сергеевна Михайлусен-
ко, следователь Дмитрий Максимович Ка-
лашников, помощник следователя Анас-
тасия Александровна Струцкая и води-
тель Виктор Михайлович Егоров. 

– Какие из расследуемых преступ-
лений в вашей практике стали для 
вас самыми важными или чем-либо 
запомнились?

–Каждое рассмотренное дело остав-
ляет след в душе и памяти, потому что 
для торжества справедливости требует-
ся очень большая затрата сил и ума. При-
меров за годы работы мог бы привести 
множество, например, дела окончивши-
еся пожизненными приговорами. В пер-
вом случае один человек жестоко распра-
вился со всеми членами одной семьи, в 
другом случае преступник изнасиловал 
несовершеннолетнюю, а затем хладнок-
ровно убил её. Что касается периода ра-
боты в Шебекинском городском округе, 

то за первое полугодие было расследова-
ние 14 уголовных дел, в основной своей 
массе это тяжкие преступления на быто-
вой почве, к примеру, конфликты близ-
ких родственников или соседей. Напри-
мер, во время пьяной ссоры мужчина 
убил родного брата или два соседа пов-
здорили и один насмерть забил другого 
ломом. Было и одно преступление сек-
суальной направленности, мужчина со-
вершил развратные действия в отноше-
нии двух несовершеннолетних, в резуль-
тате чего поплатился лишением свободы 
на длительный срок.  

– Как, по-вашему, любой человек 
может быть следователем?

– Нет, не любой. Профессия следовате-
ля требует определенных качеств у чело-
века. Прежде всего аналитического скла-
да ума, кропотливости, усидчивости, вни-
мания, настойчивости. Человек должен 
быть грамотен, морально и психически 
устойчив, мобилен, вынослив, быть лич-
но организованным и уметь организо-
вать других.

 – Что скажете молодым людям, вы-
бирающим профессию следователя?

–Скажу, что получить профессию и 
стать следователем – не одно и то же. 
Окончить учебное заведение несложно, 
но чтобы называться следователем, сле-
дует воспитать в себе ряд качеств. Надо 
по-настоящему любить это дело, рабо-
тать со светлой головой и чистыми рука-
ми. Изучать и чтить закон. Иметь посто-
янное желание совершенствоваться, быть 
патриотом своей страны. Понимать, что 
результат нашего труда – справедливость. 
Вот когда совокупность этих качеств бу-
дет достигнута – тогда это следователь, а 
не просто человек с дипломом.

– Спасибо вам большое за обсто-
ятельный рассказ. С наступающим 
праздником! Хотите что-то пожелать 
коллегам?

–Хочется пожелать коллегам терпения 
и усидчивости. А также добрых взаимо-
отношения с близкими людьми, потому 
что поддержка и понимание родных лю-
дей крайне важна в нашей непростой ра-
боте, в которой и без того много стрессо-
вых ситуаций. Ветеранам службы  хочу 
пожелать крепкого здоровья.

Беседу вёл Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

взялись терзать Балабая, с которого 
пот валил градом, и он не знал, куда 
прятаться от назойливых проситель-
ниц. 

Вновь пришлось выручать и его, и 
грейдериста Сумарокова, заявив, что 
мы из газеты и нам нужно взять у спе-
циалистов интервью.

 - Объект  сдан в срок, качество его 
проверили специалисты из нашей ла-
боратории. Замечаний нет, - сказал Ба-
лабай и опасливо посмотрел в сторону 
группировавшихся вдали местных жи-
тельниц. Мы ему не завидовали.

  Тарас лОГОВСКОй   
Фото автора 


